

Steckbrief Judith Heins



Was macht die Öffentlichkeitsarbeit eigentlich?

Die Aufgabe der Öffentlichkeitsarbeit beinhaltet vor allem die Ortsgruppe und ihre Tätigkeiten nach außen zu präsentieren. Sie kümmert sich um die Aktualität der Homepage und Facebookseite, sowie um die zeitnahe Veröffentlichung wichtiger Informationen wie z.B. den Trainingsausfall. Um die Ortsgruppe möglichst umfangreich zu präsentieren, gehört auch die Zusammenarbeit mit anderen Ortsgruppen, sowie mit der lokalen Presse zu unseren Aufgaben, damit über Aktionen wie den Maimarkt auch ortsübergreifend berichtet werden kann.

Wie engagierst du dich bisher in der DLRG?

Seit 2000 bin ich bereits Mitglied in der DLRG. Angefangen als kleiner Stöpsel der selber das Schwimmen erst noch lernen musste. Schnell entwickelte ich mich zur Wasserratte und merkte, dass Wasser mein Element ist und ich anderen den Spaß an diesem vermitteln möchte. So kam ich mit etwa 14 Jahren in die Ausbildungs-unterstützung und bin auch weiterhin aktiv dabei, den Kids das Schwimmen zu lehren. Zudem engagiere ich mich im Bereich Einsatz als Wachgängerin und im Katastrophenschutz.

Wieso begeisterst du dich neben Privatleben und Beruf auch noch für dieses Ehrenamt?

Mir gefällt der Aspekt neue Freunde kennen zu lernen und eine starke Gemeinschaft zu sein. Die Freunde sind auch außerhalb der Vereinsarbeit wichtig für mich und ich möchte es nicht missen. Man kann sich privat, in der Vereinsarbeit und im Einsatz aufeinander verlassen.

Zum Abschluss: Was machst du, wenn du gerade nicht für die DLRG aktiv bist?

Wenn ich nicht für die DLRG aktiv bin mache ich das Lehren zu meinem Beruf. Ich arbeite als Therapeutin mit Schlaganfallpatienten und helfe somit auch hier den Leuten Dinge zu erlernen und zu festigen. In meiner Freizeit bin ich zudem gerne draußen unterwegs, meist mit den Inlinern oder dem Fahrrad oder ich fotografiere. Bei schlechtem Wetter oder zum Entspannen sind aber auch Musik und ein gutes Buch Gold wert.